

DECIDER ENSEMBLE

77 rue de Lille
75007 PARIS
Représenté par Mr le Président Bertrand PANCHER

Le 26 novembre 2024, Paris

OBJET : Votre démarche récompensée par les Prix de la participation 2024.

Mesdames, Messieurs,

Nous sommes très heureux de vous envoyer votre diplôme des Prix de la Participation 2024 qui saluent les initiatives de participation citoyenne sur l'ensemble du territoire.

Ce diplôme atteste de la qualité de la démarche de participation que vous avez mise en œuvre, et qui a séduit le jury des Prix !

Ci-dessous, un QR code vous permettant d'accéder au livret des Prix 2024, et ainsi découvrir l'ensemble des démarches qui ont été récompensées.

Aussi, vous pouvez retrouver toutes les informations sur notre site : www.deciderensemble.com

Ensemble, continuons à faire vivre la démocratie participative !

QR Code du livret des Prix 2024



Amicalement,

Bertrand Pancher
Président de Décider Ensemble

ASSOCIATIONS ET COLLECTIFS CITOYENS



RÉAMÉNAGEMENT PARTICIPATIF DU PARC DES LIBELLULES, VERNIER CANTON DE GENÈVE

Association 7 Milliards d'Urbanistes,
en partenariat avec l'Open Urbanism
Foundation de Genève, Open Business
Foundation et ATD Quart Monde



Le projet de réaménagement participatif du Parc des Libellules, mené par l'Association 7 Milliards d'Urbanistes en partenariat avec l'Open Urbanism Foundation de Genève, s'inscrit dans l'expérimentation de la politique publique TEST. Cette expérimentation vise à instaurer un revenu contributif écologique et social pour les habitant(e)s de Vernier, puis à l'échelle du canton.

OBJECTIFS

Initiée en 2021, cette expérimentation repose sur l'idée qu'un revenu contributif sera versé à des habitant(e)s qui inventent et gèrent un projet d'intérêt général, écologique et social. Depuis avril 2024, des actions de programmation participative sont pilotées par des habitant(e)s ayant pour projet d'améliorer un parc soumis aux effets de la canicule. Cette initiative démontre que des actions locales inclusives peuvent bénéficier à des projets d'aménagement plus vastes.

Les retours des habitant(e)s et des services administratifs sont positifs, soulignant l'impact bénéfique de cette approche inclusive pour l'intérêt général et la qualité de vie des personnes.

MOT DU JURY



Véritable coup de cœur du jury, cet exemple international de démarche collaborative illustre l'implication des habitantes et habitants dans les projets d'aménagement. Nous espérons que cette distinction contribuera à faire avancer le projet et à valoriser le travail exceptionnel des porteurs de projet. Cette démarche innovante sera véritablement à suivre dans les années à venir !

